

Vos questions / nos réponses

Dépistage

Par [Profil supprimé](#) Postée le 01/09/2016 22:39

Bonjour, je m'interroge sur une question me concernant, étant ancien fumeur de cannabis pendant 15 ans, et ayant arrêté au mois d'avril 2015, je ne sais si je suis positif au dépistage en sachant que j'ai fumé, il y a deux semaines, quelques taffes. Merci pour vos renseignements.

Mise en ligne le 02/09/2016

Bonjour,

Les quelques bouffées que vous avez inhalées il y a deux semaines n'ont pas refait de vous un usager régulier. Par conséquent, vous devriez être négatif au prochain dépistage si vous ne consommez pas quelques heures avant.

Pour information, nous vous mettons en fin de réponse le tableau récapitulatif des durées de positivité de plusieurs drogues dont le cannabis.

Bonne lecture et cordialement.

En savoir plus :

- [Dossier dépistage : tableau des durées de positivité](#)